

Besuch der Wilhelma mit Führung durch die Vogelwelt

18 Mitglieder des Skiclubs besuchten am 02.04.24 die Stuttgarter Wilhelma und hatten die Gelegenheit, an einer Führung durch die Vogelwelt teilzunehmen.

Start war bei den Flamingos gleich neben dem Treffpunkt. Die Leiterin der Vogelwelt erklärte, dass die Vögel in festen Partnerschaften leben, und zeigte uns, wie man von weitem erkennen kann, wo die Vögel nisten und auch was die unterschiedliche Färbung des Gefieders von fast weiß über grau bis rosa zu bedeuten hat.



Bild: Wilhelma



Bild: Hintermayr

Weiter ging es durch die große Freiflugvoliere vorbei an vielen weiteren Vogelarten wie Rosalöfflern, Watvögeln und verschiedenen Entenarten wie der Mandarinente.

Interessant war auch der Einblick in die Futterküche, in der die Nahrung für die verschiedenen Vögel vorbereitet wird.

Als besonderes Highlight durften wir dann noch ins Gehege der Emus. Nur zwei geschlossene Törchen trennten uns vom Emuvater und seinen vier Küken. Unser Guide erklärte uns, dass bei den Emus der Hahn die Aufzucht der Jungen übernimmt. Die Emuhenne verlässt die Familie nach der Eiablage.



Bild: Wilhelma



Bild: Hintermayr

Schließlich ging es noch zur Pinguinanlage, wo Brillenpinguine die Besucher erfreuen. Sie kommen ursprünglich aus Südafrika, die in der Wilhelma lebenden Tiere sind jedoch alles Nachzuchten aus europäischen Zoos.

Die Führung endete bei den roten Ibissen, die aus den Mangrovenwäldern Südamerikas stammen.

Es war ein interessanter und lehrreicher Nachmittag, der uns sicher in Erinnerung bleiben wird.